
 

 

 

 

An die  
Ortsvorsteherin 
Mainz Oberstadt 
Frau Ursula Bayer 
Ortsverwaltung 
Gleiwitzer Str. 

55131 Mainz 

 

Mainz, 6.11.2018 

 

 

gemeinsamer Prüfantrag  Unterführung Alicebrücke  
   

Viele Fußgänger und Radfahrer nutzen die Unterführung unter der Alicebrücke 
(wahrscheinlich "gehört" die Hälfte zur Oberstadt, ein Teil der Altstadt, eins der 
Neustadt und eins dem Hartenberg), um zum Bahnhof oder von dort in die Stadt zu 
gelangen. Doch das ist ein Erlebnis ganz besonderer Art. Der Weg unter der 
Alicebrücke hindurch ist – besonders jetzt im Herbst und Winter – in der Regel viel zu 
dunkel und an vielen Stellen wegen der geparkten Fahrräder sehr eng. Dort unten 
herrscht – Entschuldigung – ein Geruch wie auf dem übelsten Pissoir! 

Die Parteien der Oberstadt fragen die Verwaltung und ggfs. auch die Deutsche Bahn 
AG, wie dort Abhilfe geschaffen werden könnte.  

Wir bitten zu prüfen, ob und bis wann z.B. mit guter Beleuchtung, sanfter Musik und 
sicheren Geländern, die das Anketten der Fahrräder evtl. verhindern, vielleicht sogar 
mit zusätzlichen, öffentlichen Pissoirs, die Situation dort verbessert werden könnte. 

Der Zustand der Unterführung ist für die Mainzer Bürgerinnen und Bürger – und für 
unsere Gäste – nicht zumutbar. Die Situation unter der Alicebrücke macht alle 
Anstrengungen, die Stadt in einem guten Licht dastehen zu lassen, zunichte. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

Erwin Stufler 

Bündnis90/Die Grünen 
Mainz Oberstadt 
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